



© Lebensressort

**Liebe Pädagoginnen und Pädagogen,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!**

ich freue mich, Sie alle herzlich zur Agrarpädagogika 2024 hier in Graz begrüßen zu dürfen. Im Rahmen dieser altbewährten und doch immer wieder innovativen Veranstaltungsreihe können Sie sich gemeinsam mit aktuellen Themen der Agrarpädagogik befassen und sich mit neuen Methoden und Ansätzen für die Wissensvermittlung in der Land- und Forstwirtschaft auseinandersetzen.

Die Agrarpädagogik spielt in unserer heutigen Zeit eine zentrale Rolle. Sie trägt dazu bei, dass die nächste Generation nicht nur ganz allgemein die Bedeutung der Landwirtschaft für unsere Gesellschaft versteht, sondern auch selbst das geistige und handwerkliche Rüstzeug für einen produktiven und nachhaltigen Umgang mit unseren natürlichen Ressourcen erhält. In einer Welt, die in verschiedenster Hinsicht von Unsicherheit geprägt ist, wird es wichtiger denn je sein, jungen Menschen das Wissen und die Fähigkeiten zu vermitteln, die sie brauchen, um eine nachhaltige Zukunft zu gestalten. Was auch immer kommen mag: Das beste Fundament, um Herausforderungen zu bestehen, ist Bildung. Die Absolventinnen und Absolventen unserer landwirtschaftlichen Schulen werden auf diese Weise zu den besten Botschaftern der heimischen Qualität in unseren bäuerlichen Familienbetrieben – sie garantieren die Zukunft des ländlichen Raumes.

Als Landesrätin für das land- und forstwirtschaftliche Schulwesen bin ich überzeugt, dass diese Fortbildungen Ihnen wertvolle neue Erkenntnisse und Anregungen für Ihre Arbeit geben werden. Nehmen Sie die Gelegenheit wahr, sich mit Kolleginnen und Kollegen auszutauschen und zu vernetzen. So wünsche ich Ihnen aufschlussreiche Tage und Stunden bei der Agrarpädagogika 2024, auch in Zukunft viel Freude beim Unterrichten und viel Erfolg für Ihr engagiertes Wirken im Dienste unserer Gesellschaft!

Herzlichst

Ihre

Simone Schmiedtbauer